

## **KURZMITTEILUNG**

## Andrey Slepov hält Vortrag auf der Jahreskonferenz für Personalwesen in Moskau

Am 15. Mai 2019 fand die durch die Deutsch-Russische Auslandshandelskammer organisierte Jahreskonferenz für Personalwesen statt, die in diesem Jahr dem Schutz der Arbeitgeberrechte gewidmet war. Mehr als 100 Teilnehmer, darunter Topmanager und HR-Spezialisten großer internationaler Unternehmen, nahmen an der Konferenz teil. Erörtert wurden aktuelle Themen wie die Prüfungen der Generalarbeitsinspektion (GIT), die Anfechtung von Anordnungen zur verwaltungsrechtlichen Belangung, Fehler bei der Personalerfassung und die Zusammenarbeit zwischen der Personalabteilung und der Buchhaltung.

Andrey Slepov, Partner und Leiter der Praxisgruppe Arbeitsrecht von BEITEN BURKHARDT Moskau, hielt einen Vortrag zum Thema "Rechtsmissbrauch durch Arbeitnehmer und dessen Bekämpfung".

Ziel der Konferenz war nach Auskunft der Organisatoren der Erfahrungsaustausch zwischen russischen und ausländischen Unternehmen über ihre Personalpolitik sowie die Suche nach Instrumenten zum Schutz des Arbeitgebers im Falle seiner Belange.